

Club Adulto Mayor de Paihuén inauguró su nueva sede social y ganaron proyecto de ampliación

Una alegre ceremonia de inauguración celebró el club del adulto mayor Nuevo Horizonte de Paihuén, en Cabildo, tras finalizar la segunda etapa del proyecto de construcción de su sede social, el cual estaba terminado desde el 2019, pero tras la llegada de la pandemia la apertura se tuvo que posponer.

Acompañados de autoridades regionales, provinciales y locales, además de las entidades que los apoyaron, los socios y socias del club, quienes se destacan por ser muy unidos y activos, disfrutaron de un rico almuerzo de celebración, luego de concretada la ceremonia que contó con la presencia del Obispo, quien bendijo la construcción. Además, dieron palabras el alcalde de la comuna, Víctor Donoso Oyanedel, y el delegado presidencial provincial de Petorca, Luis Soto.

Anuncio Patrocinado

“Este proyecto empezó el 2028 y el 2019 lo teníamos listo, pero como empezó la pandemia no lo podíamos inaugurar, pero nosotros igual nos juntábamos cuando podíamos hacerlo. Para nosotros es algo maravilloso. Nosotros nos reuníamos en la sede de la junta de vecinos, pero por horas, nos la prestaban por horas. Ahora tenemos nuestra sede y vamos a disfrutar en nuestra sede. Y yo estoy feliz, feliz. Esta sede es para recreación, nosotros invitamos a los socios, compartimos onces, compartimos juegos, bailamos, celebramos cumpleaños, esperamos poder celebrar muchos más”, contó muy emocionada Gladys Ibacache Pérez, presidenta del club adulto mayor Nuevo Horizonte de Paihuén.

Por su parte, el jefe comunal se refirió al tremendo esfuerzo que este club ha realizado para sacar adelante su sede. De puerta en puerta fueron recolectando ayudas para levantar el proyecto. Ahora, ya ven cumplido su sueño y podrán disfrutar de su sede propia.

Club Adulto Mayor de Paihuén inauguró su nueva sede social y ganaron proyecto de ampliación

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"Debo reconocer que han hecho, con mucha perseverancia, un gran esfuerzo. Me recuerdo que, incluso desde antes de ser alcalde, ellos gestionaron toda la ayuda necesaria para lograr la conectividad de la parte eléctrica de su sede. Y después de eso, las gestiones que se hicieron por distintas fuentes de financiamiento para poder recuperar los espacios, habilitarlos, y ahora poder inaugurar su sede. Solo hay que felicitar la perseverancia de sus dirigentes. Van a contar con el apoyo de este alcalde y del concejo siempre, porque son un club muy activo y en el cual se nota el compañerismo y su vinculación", señaló el alcalde.

Aunque la sede haya sido inaugurada, aún les hace falta una cocina y una ampliación, obras para las cuales ya tienen inversión lista puesto que, gracias al apoyo del equipo municipal, se adjudicaron \$5.900.000 del Fondo Social Presidente de la República.

y tú, ¿qué opinas?